



Atelier "Pratique photographique"

publié le 04/07/2013

Dans le cadre des ateliers proposés les 03, 04 et 05 juillet, des élèves de 4° se sont essayés à la photographie.

Objectif : réaliser des photographies représentatives de moments passés au collège que ceux-ci soient drôles, décalés, attendrissants ou douloureux.

Contrainte : les mises en scène devaient être pensées autour d'un ou plusieurs bancs.

Pourquoi un masque blanc ?

- ▶ pour garder l'anonymat ou tout simplement pour encourager les élèves les plus timides à s'engager dans cet atelier.
- ▶ parce que chaque élève ou adulte peut ainsi s'identifier aux personnages des photographies.
- ▶ pour travailler l'expression corporelle.

Les titres des photos ont été imaginés par les élèves.

Merci à tous les participants.

Portfolio

